

# VERGARA

10-1-79

## Todo a punto para el concierto que el viernes ofrece el grupo de rock "Magna Carta"

El próximo día 12 a partir de las 10,45 de la noche se celebrará en el Frontón Municipal de la villa un interesante festival de música.

Dicho festival ha sido organizado por el C.D. Bergara, la Ikastola Aranzadi y Juventudes Parroquiales, a través de su Junta Rectora y otras personas interesadas en su reapertura.

Actuarán dos grupos musicales, entre los que hay que destacar al grupo inglés «Hagracarta» por su relevancia en la música actual.

Como «telonero» actuará el grupo de música rock «Trovador» que de esta forma se da a conocer al público en un festival importante.

«Magna Carta» ha actuado ya en una ocasión en Donosti. Más tarde lo hizo en Madrid y el éxito que obtuvo es el motivo por el que nuevamente viajan a esa capital.

Este viaje lo completan con una gira de cinco días por el País Vasco, siendo Bergara uno de los pueblos que ha logrado ocupar uno de esos días.

Como dato curioso diremos que el

grupo «Magna Carta» viaja por carretera.

Si bien pueden tener así problemas con la ola de frío, por otro lado no tendrán problemas de aterrizaje a causa de la niebla.

Las entradas están ya a la venta y se pueden adquirir a partir de las 7,30 de la tarde y hasta las 9 de la noche en el local social del C.D. Bergara.

**PROYECCION MONTAÑERA EN PERCHA.**—Hoy, miércoles, a las 8 de la noche y en los locales de la Sociedad Percha, se proyectará la película (Andes 78-Huascarán Sur), película en la que se contempla la conquista efectuada por un grupo de bergaeses pertenecientes al grupo Montañero Pol-Pol.

A esta proyección quedan invitado los socios y simpatizantes de esa sociedad.

**AVISO A QUIENES PARTICIPARON EN LA CABALGATA.**—La Comisión Municipal de Festejos, ruega a los jóvenes que participaron en la Cabalgata de Reyes, que hoy, miércoles, entreguen

los trajes a las 7,30 de la tarde en el local social de Juventudes.

**FALLECIMIENTO.**—Días pasados falleció en nuestra villa, don José Julián Barrenechea (q.e.p.d.) del caserío Munabe.

Los funerales por el eterno descanso de su alma se celebraron en la iglesia parroquial de Santa Marina de Oxirondo.

Desde estas líneas, enviamos nuestro pésame a sus familiares.

**EXCURSION A CANDANCHU.**—El Grupo Montañero Pol-Pol, y el Grupo Alpin Gorla, anuncia por medio de estas líneas su excursión anual a Candanchú, a celebrarse durante los días 27 y 28 del presente mes de enero.

Las tarifas serán de 1.500 Ptas. para socios y 1.600 Ptas. para no socios.

Las reservas deberán realizarse en las oficinas de dicha sociedad, antes del día 24 de 7,30 a 9 de la noche.

**FARMACIA.**—Efectuará el servicio de guardia la de Camacho en la calle Vidacruzeta.